
令和４年度 第１回 坂出市中小企業・小規模企業振興会議 会議録 

日時：令和４年５月 13日（金）10：00～ 

場所：坂出市役所本庁舎２階 大会議室 

 

＜会議次第＞ 

１．開会   ２．会長挨拶   ３．委員紹介   ４．これまでの振興会議について 

５．今後の計画策定業務について   ６．閉会 

 

＜出席委員＞ 

 13名（２名欠席） 

 

＜事務局からの説明＞ 

〇これまでの振興会議について 

・本市産業の現況分析 

・坂出市の強みを活かしたヘルスケア産業の振興 

・Saka-Bizや関係機関による支援制度の実行支援 

・企業の将来像から逆算した課題に対する支援策について 

〇今後の計画策定業務について 

・今年度中の計画策定 

・計画策定業務の委託について 

 

＜委員意見＞ 

〇これまでの振興会議について 

 ・どの分野を重点化して取り組んでいくのかは難しい問題である。 

  実際に施策を実施しながら，バランスを捉えていく必要がある。 

 ・ヘルスケア産業の振興について，ターゲットに関わらず，ニーズの把握等において，健康 

  福祉部局との連携は必要である。 

 ・ヘルスケア産業の振興について，地域のニーズや課題の把握は行っているのか。 

  →本課では行っていない。他課の状況は，次回報告する。 

 ・ヘルスケア産業の振興について，持続的な取り組みには，デジタル化の推進や関係人材の 

  育成が必要である。行政によるインフラ整備に期待したい。 

 ・教育機関と地域企業の連携を強化する取り組みを行ってほしい。 

 ・カーボンニュートラルや脱炭素に向けて，中小・小規模企業に過大な負荷がかからないよ 

  うに計画に盛り込んでほしい。 

 ・ヘルスケア産業の振興について，外部の有識者等に委員として参加してもらう予定はある 

  か。 

  →アドバイザーとして会議に参加していただく場合がある。 



 ・本機関の支援策を坂出ビジネスサポートセンターと連携することで，市内の企業に活用し 

  てもらいたい。 

 ・特定エリアやゾーンに対する施策を行っていく予定はあるのか。 

  →必要に応じて検討していきたい。 

 

〇今後の計画策定業務について 

 ・委託事業者の業務内容はどのようなものか。 

  →・データの分析 

   ・アンケート，ヒアリングの実施 

   ・計画内容の検討 

   ・パブリックコメントの実施支援 

   等を予定している。 

 ・アンケートの対象はどのくらいか。 

  →約 1,000事業者を予定している。必要に応じて追加の調査やヒアリングを実施する。 

 ・アンケートに関して，全数調査を行った自治体もあると聞いており，きめ細かな調査を行  

  った上で，現状を把握して計画に盛り込んでいく必要がある。 

 ・委託事業者に丸投げすると，他の地域と同じものになってしまうので，主導権は振興会議 

  が握り，優先項目等の意向を反映させる必要がある。 

   


